

LE GRAND SOIR

CopyLeft :
Diffusion autorisée
et même encouragée.

Merci de mentionner les
sources.

www.legrandsoir.info

 [imprimer page](#)

ajuster taille texte :



mercredi 4 septembre 2013

Message aux journalistes. URGENT : Les ETATS-UNIS et la FRANCE vont utiliser du CHIMIQUE et du RADIOACTIF en "punissant" la SYRIE ou comment utiliser des armes à l'URANIUM "APPAUVRI" sans le dire !

LAMIREAU Thierry

L'hypocrisie et le mensonge des ETATS-UNIS et de la FRANCE qui vont utiliser des armes CHIMIQUES ET RADIOACTIVES avec l'emploi de l'uranium

« appauvri » !

Pour agir « ponctuellement » après l'utilisation d'armes chimiques par la SYRIE (cf.version officielle), un comble démoniaque va être franchi par les ETATS-UNIS et la FRANCE...ils vont utiliser des armes à l'uranium

« appauvri » qui sont, par leurs composés, CHIMIQUES ET RADIOACTIVES.

Le comble de l'horreur va s'accomplir d'une manière machiavélique !

Le comble de l'horreur va s'accomplir d'une manière machiavélique !

COMMENT ?

Avec l'utilisation de différents missiles et notamment les missiles TOMAHAWK voire CRUISE ou PHALANX.

Si des avions interviennent (A-10, MIRAGE, RAFALE ou hélicoptères APACHE et TIGRE) des bombes et missiles seront lancés sous les génériques GBU et AASM principalement.

Toutes ces armes contiennent de l'uranium « appauvri » !

Ce sont les seules technologies actuelles qui permettent des interventions RAPIDES et en PROFONDEUR dans leurs cibles.

Lorsque les cibles sont atteintes, les armes explosent et se consomment à 5000° C et libèrent tout un panel de micro-particules CHIMIQUES ET RADIOACTIVES.

Les sols, les eaux et les populations sont ainsi contaminés pour des millions d'années si l'on se réfère à certains éléments radioactifs. Il en résulte une augmentation très importante des cas de cancers, de leucémies, de mutations génétiques et notamment parce que l'ADN est irrémédiablement touché.

La faune, la flore et les humains sont donc touchés « pour l'éternité » si l'on peut dire.

On en a d'ailleurs eu des « exemples » dans les BALKANS, en IRAK, en BOSNIE, etc.

L'utilisation militaire de l'uranium appauvri viole la Législation Internationale Humanitaire actuelle, incluant les principes qu'il n'y a pas de Droit illimité au choix des moyens et méthodes de guerre (Art.22 Convention VI de LA HAYE-HCIV ; Art.35 du Protocole Additionnel de GENEVE-GP1), l'interdiction de causer d'inutiles souffrances et des blessures superflues (Art.23&HCIV, Art.35&2GP1), la guerre aveugle (Art.51&4C et 5bGP1), aussi bien que l'utilisation de poison ou d'armes empoisonnées.

Le déploiement et l'utilisation de l'uranium « appauvri » dans les armes violent les principes de protection des Droits Internationaux Humains et Environnementaux. Ils contredisent le Droit à la vie établi par la résolution 1996/16 du Sous-Comité à l'ONU des Droits Humains.

Les Etats s'abritent derrière le « paravent » MENSONGER des rapports de l'Organisation Mondiale de la Santé, du Programme des Nations Unies pour l'Environnement, de l'Agence Internationale de l'Energie Atomique et de l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord...pour dire que les armes à l'uranium appauvri sont des armes conventionnelles et ne sont ni chimiques ni radioactives et ne sont interdites par aucune Convention Internationale !

C'est, par exemple, la récente réponse du Ministre de la Défense français pour affirmer d'une manière MENSONGERE que la FRANCE « n'a jamais utilisé ces armes et pas au MALI » !...alors que, pour qui sait reconnaître les armes sous les fuselages avant l'envol, la FRANCE a UTILISE DES ARMES A L'URANIUM APPAUVRI AU MALI !

Or, il existe en FRANCE l'IRSN (Institut de Radioprotection et de Sûreté Nucléaire) qui a sorti un rapport le 30 juillet 2008 intitulé :

« Uranium, properties and biological effects after internal contamination » ou « Uranium, propriétés et effets biologiques après une contamination interne ». Cette étude très documentée présente notamment les effets de l'Uranium appauvri sur le champ de bataille !

Ces réponses sont donc SCANDALEUSES, MENSONGERES et CRIMINELLES puisqu'elles devraient être considérées comme des CRIMES CONTRE L'HUMANITE aux yeux de la Législation Internationale !

Dans les missiles TOMAHAWK, se trouve de l'uranium « appauvri » pour une masse de 300KG !

On peut imaginer la quantité de poussières d'uranium qui se répand dans l'atmosphère et dans les zones d'impact après l'explosion et la destruction des armes à 5000°C !

MESSAGE AUX JOURNALISTES :

Je souhaiterais intervenir sur un plateau en direct (ou dans votre autre média, radio ou presse écrite) pour dénoncer ces faits GRAVES qui vont être effectués par les ETATS-UNIS et la FRANCE...Les Etats savent mais NE DISENT RIEN ! Les populations du Monde entier doivent savoir.

Le plateau direct pourrait être dans vos studios ou chez moi en duplex à RUMILLY en HAUTE-SAVOIE ou en duplex depuis les studios de FRANCE3 ANNECY, etc...selon votre choix.

Enfin, pour reparler du MALI, le Président HOLLANDE n'a JAMAIS répondu à ma lettre ouverte en date du 24 janvier 2013 ni Monsieur le Ministre de la Défense quant à l'utilisation des armes à l'uranium appauvri au MALI.

M.LE DRIAN a répondu « en tapant en touche » à deux Députés et une sénatrice qui se sont (mal) inspirés de mes nombreux textes sur le sujet paru sur mon blog !

M.OBAMA a été Prix NOBEL DE LA PAIX...encore un autre comble dans cette horrible affaire.

LAMIREAU Thierry

lesoufflecestmavie.unblog.fr

Réalisateur du film « URANIUM EN LIMOUSIN »

Auteur d'articles pour le GSIEN (Groupement de Scientifiques pour l'Information sur l'Energie Nucléaire)

Je suis à l'origine de l'émission « Pièces à conviction » de FRANCE3 « URANIUM : la FRANCE contaminée » qui avait fait tant de bruit il y a 3 ans pour parler de diverses pollutions radioactives en FRANCE. J'en suis à l'origine parce que des journalistes avaient lu un article personnel paru dans « La Gazette Nucléaire » du GSIEN et j'avais également participé à l'émission.

Enseignant

Ancien JRI et ancien producteur/animateur à RADIO FRANCE (Atelier de Création Radiophonique de FRANCE CULTURE, animateur dans deux locales de RADIO FRANCE)

De nombreux prix Nationaux et Internationaux reçus en RADIO et pour mon documentaire « URANIUM EN LIMOUSIN »

NOTA :

M'envoyer un message si vous voulez traiter ce sujet sur votre média (télé, radio, presse écrite).

<http://lesoufflecestmavie.unblog.fr/2013/09/01/message-aux-journaliste...>

<http://lesoufflecestmavie.unblog.fr/2013/09/01/message-aux-journalistes-urgent-les-etats-unis-et-la-france-vont-utiliser-du-chimique-et-du-radioactif-en-punissant-la-syrie-ou-comment-utiliser-des-armes-a-luranium-appauvri-sans-le-dire-thi/>

<http://www.legrandsoir.info/message-aux-journalistes-urgent-les-etats-unis-et-la-france-vont-utiliser-du-chimique-et-du-radioactif-en-punissant-la-syrie-ou.html>